
N i e d e r s c h r i f t 
 

 

über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates 
Altenbuch am Donnerstag, 12.07.2012 im Treffpunkt 

Rathaus Altenbuch 
 
 
Anwesende: 

 
 1. Bürgermeister 

 Herr 1. Bürgermeister Ludwig Aulbach     

 
 3. Bürgermeisterin 

 Frau Elenore Elsesser     

 
 2. Bürgermeister 

 Herr Bernd Ritzler     

 
 Mitglieder Gemeinderat 

 Herr Heiko Fecher     

 Frau Rita Follner     

 Frau Margit Fuchs     

 Herr Joachim Geis     

 Herr Franz Hegmann     

 Herr Wolfgang Hepp     

 Herr Karl Georg Hirsch     

 Herr Berthold Karl     

 Herr Ernst Link     

 
 Schriftführerin 

 Frau Nadine Weimer     

 
 Gast 

 Herr FD Walter Adamek     

 Herr Jörg Nerpel, Revierleiter Altenbuch  

 
Entschuldigt: 

 
 Mitglieder Gemeinderat 

 Herr Eberhard Ulrich     

 
 
Beginn:  17:00 Uhr 

 
Ende:   21:30 Uhr 
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Der erste Bürgermeister eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der 
Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 

Einwände zum letzten Sitzungsprotokoll wurden nicht erhoben. 
 

 
TOP 1 Waldbegehung - Vorstellung Forstbetriebsplan durch Herrn Nerpel und 

Herrn Adamek 

  
  

 Herr Adamek und Herr Nerpel erklärten dem Gemeinderat, dass der ge-
meindliche Wald vorbildlich und nachhaltig zu bewirtschaften ist. 
 

Durch Standorterkundungen wird ein Forstwirtschaftsplan erstellt, auf die-
sem aufbauend der Forstbetriebsplan. 

 
Aufgrund ständiger Überprüfungen wird im Rahmen der Jahresbetriebspla-
nung entschieden welches Holz tatsächlich zu entnehmen ist. 

Der Revierleiter, Herr Nerpel, ist hierzu immer vor Ort. 
 

In vergangenen Jahrzehnten wurde der Wald mehr genutzt. Durch eine 
Übernutzung des Bodens wuchs mehr und mehr die Kiefer. 
Man wolle aber versuchen den Boden optimal zu nutzen und eine höhere 

Laubbaumdichte erreichen. (Wertsteigerung)  
 
Privatleute werden immer gerne beraten, wie sie ihren Wald optimal bewirt-

schaften können. 
 

Anhand des ausgehändigten Skriptes und vielen Erläuterungen vor Ort er-
klärten Revierleiter Nerpel und Forstdirektor Adamek die Gegebenheiten in 
den einzelnen gemeindlichen Waldgrundstücken. 

 
 

Vom Gemeinderat wurde die Arbeit des Revierleiters und die Durchführung 
einer Waldbegehung sehr positiv aufgenommen. 
 

 
 

 
 
 

  
 

 
....................................... .................................. 
Ludwig Aulbach Nadine Weimer 

1.Bürgermeister Schriftführerin 
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